

Ces questions et parfois suggestions des habitants sont communiquées par avance à la mairie afin de préparer efficacement la réunion de quartier et apporter des réponses précises. Si une réponse complète ne peut être apportée lors de nos échanges, un suivi sera assuré et un complément d'information sera communiqué par la suite.

A noter que, l'AHCM relaie les questions et suggestions des habitants sans les modifier. Leur contenu reste la responsabilité de leurs auteurs individuellement et ne reflète pas forcément l'opinion ou la position de l'association des habitants.

L'association et les habitants sont bien conscients que certaines responsabilités ont été mutualisées et transférées à la métropole. Toutefois, ils attendent des élus de la commune qu'ils jouent pleinement leur rôle de représentation en assurant un suivi attentif des opérations et en veillant à la qualité de leur exécution.

N°	Points à traiter	Réponse Mairie
URBANISME		
1	<p>Lors de la réunion d'information sur le projet d'aménagement Chemin de Beauséjour (le 13 mars 2025), le maire Philippe Cardin, a déclaré publiquement : " <i>vouloir faire des ouvertures pour une potentielle évolution des ERS du Charlaix</i> ". Quels sont les plans de la mairie à ce sujet et comment pouvons nous progresser dans un sens qui va dans l'intérêt et les attentes exprimées des habitants du quartier (voir par exemple les contributions aux Enquêtes Publiques sur modification du PLUi.</p>	
12	<p>Comme beaucoup de Meylanais, je constate que l'on construit à tour de bras à Meylan supprimant au passage de nombreux espaces de "respiration". Mais plus grave il y a une volonté délibérée de mettre des logements sociaux sans se soucier des répercussions.</p> <p>Question: comment en tant que maire pouvez vous rassurer les propriétaires de maison/appartement, qui ont investi à Meylan, que leur bien pour la retraite ne sera pas dévalué par l'arrivée massive d'une population non intégrée?</p> <p>Si ces mêmes personnes avaient voulu de l'incivilité ils habiteraient à Echirolles ou Saint Martin d'Heres, ...</p> <p>Les gens qui achètent à Meylan cherchent du calme et un certain niveau de vie et surement pas un niveau médiocre avec de la racaille à tout les coins de rues.</p> <p>Il est tant d'inverser la tendance quitte à payer des amendes pour non respect de la loi sur les logements sociaux.</p>	
18	<p>A plusieurs reprises, le maire et la mairie ont communiqué que Meylan, grace aux dernières constructions achevées, allait bénéficier d'un bien meilleur taux SRU, estimé à 20.4% à la fin 2025 et permettant un avenir bien moins contraignant en termes d'obligations de rattrapage. Au 1/1/2023, le taux SRU officiel était de 17.9% avec 1574 logements inventoriés.</p> <ul style="list-style-type: none"> - Quels sont les programmes comptabilisés pour passer de 17.9% à 20.4% ? - Les ERS du Charlaix sont ils comptés ? 	
24	<p>Dans le rapport d'enquête de la modification n°3 du PLUi la commission d'enquête prend acte de la réponse de GAM : « la prise en compte des orientations du PLH 2025-2030 dans le PLUi permettront de revisiter la trajectoire SRU de la commune de Meylan qui peut aujourd'hui s'appuyer sur une trajectoire de rattrapage vertueuse et reconnue. Les ERS du quartier Charlaix-Maupertuis pourront faire l'objet d'une ré-étude à l'occasion de ce travail et d'une modification à venir du PLUi. »</p> <ul style="list-style-type: none"> - Quelles sont les dates de révision du PLH ? - A quelles modifications peut-on s'attendre au niveau des ERS du quartier et à quelle échéance ? 	
MOBILITE		

N°	Points à traiter	Réponse Mairie
3	Quelle est la date exacte prévue pour la fin de la desserte de l'arrêt Maupertuis ? Lors de la dernière réunion d'information sur les travaux du C1, plusieurs habitants ont exprimé le souhait de maintenir cet arrêt jusqu'au vendredi 4 juillet afin de faciliter les déplacements des élèves jusqu'à la fin de l'année scolaire.	
15	Pourquoi les bus Trans-Isère circulent sur le chemin Saint Martin alors que cette route est étroite par endroits et obligent les automobilistes à reculer ou à monter sur le trottoir pour les laisser passer ? C'est vraiment dangereux.	
19	Au terminus de Maupertuis, une interrogation fréquente, où sera exactement le nouvel arrêt ? Le silence fait craindre éloignement. Est-il prévu des aménagements proches, comme parking vélo abrité, site des trotinettes, place de pose minute pour déposer un usager en voiture, petit parking relais ... ?	
VOIRIE		
4	L'enrobé de l'avenue des 4 chemins entre le rond-point de Bavière et le carrefour du chemin de la Dhuy est très abîmé. Est-il prévu de le refaire et quand ? De plus, est-il possible de remettre cette portion à 50 km/h comme l'avenue du Vieux-Chêne et l'avenue de Chamechaude ?	
13	L'enrobé du chemin de Beauséjour est en très mauvais état depuis très longtemps et il devient même dangereux d'y circuler à vélo .	
14	Pourquoi les peintures pour les passages piétons du chemin St martin et celui qui débouche de l'allée des clématites n'ont pas été refaits depuis très très longtemps. Beaucoup d'élèves de l'école des pupilles de l'air les empruntent tous les jours ?	
17	Comment faire pour obtenir un moyen d'inciter les véhicules à ralentir au niveau du passage piéton qui se trouve entre la rue champ charraud et l'allée de la Duchere proche du garage Auto'Nautic	
22	Carrefour Beauséjour Saint-Martin : pb de visibilité pour les véhicules venant de Beauséjour. Palissade en plastique affreuse avant le carrefour sur la droite (où est la végétalisation ?)	
25	Du fait de l'augmentation de la circulation (bus, voiture principalement), la voirie au départ du chemin de Saint Martin depuis la Détourbe et sur le Chemin de Beauséjour se dégrade significativement (trous, bosses, etc). Que peut faire la mairie pour améliorer l'état général ?	
27	Trafic de plus en plus important chemin de Beauséjour. Pratiquement aucun automobiliste ne respecte la limitation de vitesse de 30 km/ h. Plusieurs lotissements débouchent sur ce chemin. De nombreux couples y résident avec de jeunes enfants. Attend-on un grave accident pour agir ? Aussi je demande la pose de ralentisseurS ou la mise en place d'îlots paysagés cassant la vitesse et permettant de respecter l'arrêté municipal .	

N°	Points à traiter	Réponse Mairie
28	La sortie du chemin de Beauséjour sur l'avenue des 4 chemins est particulièrement dangereuse avec un manque de visibilité et des véhicules qui arrivent à grande vitesse, souvent à plus de 50 km/h alors que la vitesse autorisée est de 30 km/h. Il faudrait mettre en place des dispositifs renforçant la sécurité (miroirs, ralentisseur,...) - (voir document intersection du chemin de Beauséjour avec avenue des 4 chemins en format pdf incluant 4 photos)	
TRAVAUX		
2	La passerelle du Bassin de Monarié n'est toujours pas réparée, coupant l'accès à la zone naturelle et potentiellement des problèmes de sécurité. Quand sera-t-elle réparée ? Et plus largement quels sont les plans de la mairie pour la valorisation pour cette espace de biodiversité, de promenade et de nature qui est malheureusement en train de se dégrader.	
23	Traversée piétonne en partie basse du cimetière du Gamond : problème d'eau stagnante (1 photo)	
26	Des travaux de réparation sur l'écoulement des eaux de pluie, on été effectué sur le chemin piéton entre le chemin de la Dhuy et l'allée de la Batifèle sur le coté chemin de la Dhuy (voir fichier joint). Quand est prévue la remise en état complète du chemin piéton à l'emplacement des travaux qui est devenu salissant dès qu'il a plu ? (1 photo)	
AMENAGEMENTS		
8	L'autoroute A41 génère des nuisances sonores à certaines heures, affectant les riverains les plus proches, au Bas-Charlais et dans le bas Meylan. Quelles actions ont été mises en place par la mairie et les autorités compétentes pour limiter ces désagréments ? Des mesures comme l'installation de barrières antibruit supplémentaires, la végétalisation ou d'autres dispositifs ont-elles été envisagées ?	
10	Où en est-on concernant la signalitique du gymnase du Charlaix ? Il avait été annoncé que l'adresse postale serait changée pour une domicialisation Chemin du Vieux-Chêne qui orienterait les visiteurs en voiture vers un accès par le sud. A ce jour (19 mai 2025) Google, Maps ou le site de la mairie indiquent toujours l'ancienne adresse Chemin du Monarie.	
20	Pourquoi ne pas avoir mis des bancs, au niveau du petit bassin entre gymnase et bealieres (prolongation du routoir) ? Les bancs semblent avoir été mis uniquement le long des pistes cyclables, ou à des croisements (attente auto partage ?)	

N°	Points à traiter	Réponse Mairie
21	<p>Cheminement piéton le long du torrent des Jaillières (Point 2 signalé en 2024 aux services de la Mairie et à Mme Novelli) .</p> <ul style="list-style-type: none"> •Escalier permettant d'accéder depuis la "nationale 90" au cheminement le long du torrent : à restaurer. •Escalier en partie basse à reprendre (marches trop hautes, il manque une marche et pas de rampe) (voir photo jointe) 	
DECHETTERIE		
6	Est-il possible de synchroniser les informations relatives aux horaires d'ouverture de la déchetterie entre les différents sites qui les affichent ? Il arrive que les informations du site de la déchetterie soient différentes de celles affichés par la mairie , ce qui génère des déplacements inutiles.	
7	Est-il possible de modifier les horaires de la déchetterie (notamment étendre au dimanche matin) pour permettre aux habitants qui travaillent d'y accéder ? Par ailleurs, il n'y a plus de bac de récupération des capsules de café à la déchetterie : est-ce provisoire ou définitif ?	
ENVIRONNEMENT		
5	La mairie envisage-t-elle un programme global de lutte contre les moustiques au niveau de la commune ? La situation actuelle conduit à l'utilisation de solutions individuelles y compris l'utilisation de produits chimiques parfois nocifs pour l'environnement. Des municipalités ont déjà déployé des programmes de bornes piège "professionnelles" avec des résultats encourageants. Une nouvelle solution très écologique, est en cours de déploiement récent. Elle consiste à stériliser les moustiques mâles avant de les relâcher dans l'environnement. Les résultats affichés montrent une réduction de 60% des moustiques actifs pondues par les femelles.	
11	Plusieurs haies du quartier ont été coupées à ras du sol. Une première haie de noisetiers en haut du chemin de Beauséjour et une autre haie d'ifs (environ 90 sujets) chemin de Maupertuis, le long de la Résidence de l'Orangerie. Pourquoi ces coupes si radicales ? Vont-elles être remplacées et par quoi ? (2 photos)	
DIVERS		
9	Qu'en est il du projet de réouverture de la crèche de Maupertuis ?	
16	2 demandes : Interdire les sirènes d'alarme anti intrusion des pavillons Pas d'immeubles dans les zones pavillonnaires	